



Pièces	3 Pièces
Superficie	87 m²
Référence	PHA-10948
Prix	392 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice cimiez / cap de croix : emplacement recherché dans quartier résidentiel de cimiez, dans le secteur des bonnes écoles, proche rectorat et clinique st georges, avec commerces de proximité, bus à 2 pas et accès facile grands axes routiers. En retrait de la route, en dernier étage d'une résidence récente de grand standing sécurisée avec gardienne et beau parc arboré, ce 3 pièces traversant sud/nord de 72 m² avec 16 m² de terrasses, offre une vue panoramique et nécessite d'être rafraîchi. Du bleu et du vert sans aucun vis à vis, vue jardin et mer jusqu'au cap d'antibes à l'avant avec soleil ...

Nice cimiez / cap de croix: sought after location in the residential area of ?? Cimiez, in the area of ?? Good schools, close to the rectorate and clinique st georges, with local shops, buses just a stone's throw away and easy access to major roads. Set back from the road, on the top floor of a recent secure luxury residence with caretaker and beautiful wooded park, this 3-room apartment crossing south/north of 72 m² with 16 m² of terraces, offers a panoramic view and needs to be refreshed. Blue and green without any opposite, garden and sea view up to cap d'antibes at the front with sun from ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

